
Herr Schaarschmidt stellt die Frage, wie Finanzierung bei dem Konto erfolgt, da keine Mittel 
ausgewiesen sind. Die Verwaltung nimmt dazu Stellung und erläutert die Deckung aus 
Restmitteln. Ferner werden die Nachfragen der Ausschussmitglieder zu den Kosten, der zeit-
lichen Planung und der Zielsetzung von Herrn Asmussen beantwortet. Er stellt Planungsun-
terlagen in Aussicht und informiert über den Betriebskostenzuschuss des Landes.   
 
 
Beschluss: 
 
Der Vorlage wird mit 5 Ja - Stimmen, 0 Nein - Stimmen und 1 Enthaltung zugestimmt. 
 


